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ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

会　　長 倉井　章 幹　　事 渡邉　和裕 会報・雑誌委員長 原　賢一
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通算2927号　2021年10月12日（晴れ）第14回例会　会員数113名

第14回例会

地区合同奉仕活動となっております。

米山記念奨学会の一番の特徴はその規模です。

米山記念奨学生の採用数は2013年度より年間700

人。世界規模で展開しているロータリー財団国際

親善奨学生の年間採用数と同じです。これまでに

129カ国から21,624人（2021年１月現在）の奨

学生を支援しており、これだけの外国人留学生を

支援している奨学団体は、事業規模・採用数とも

日本国内では民間最大です。米山学友（元米山奨

学生）は、韓国駐日大使やスリランカ警察庁長官、

韓国・台湾のガバナーに就任した人など、世界中

で活躍しています。

米山奨学会には、奨学金による経済的な支援だ

けでなく、ロータリークラブ独自の世話クラブと

カウンセラー制度による心の通った支援があり

ます。世話クラブとは、日本の約2,300のロータ

リークラブのうち１つのクラブが、１人の奨学生

の「世話クラブ」となります。米山奨学生は世話

クラブの例会に月に一度出席し、ロータリー会員

と積極的に交流して、国際交流・相互理解を深め

るとともに、ロータリーの奉仕の心を学びます。

また、奨学生１人に対し、世話クラブのロータリ

アンの一人がカウンセラーとなり、アドバイザー

として奨学生の個人的ケアにあたります。宇都宮

東ロータリークラブは、現況報告書によります

と、1988年から世話クラブとなり、現在まで26

人の米山記念奨学生の受け入れを行なっておりま

す。今年度は、テット　チャンソティア君を受け

入れ、カウンセラーを辻裕司パスト会長にお受け

いただいております。その他、足利東ロータリー

クラブが世話クラブとして受け入れております葉

姿君（台湾）さんのサブ世話クラブとしての受け

入れも行なっております。来週の例会では、卓話

をテット　チャンソティア君にお願いしておりま

す。

なお、米山記念奨学金の今年度の地区目標は、

ハイブリッド例会

点　　鐘　　倉井　章会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　山﨑会員

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇持ち帰り弁当　

 
会長挨拶　　　　　　　　倉井　章会長

皆様、こんにちは。昨日発表の新型コロナウ

イルス感染者は、東京、神奈川、大阪でそれぞ

れ49人、栃木は２人と極端に減少していますが、

専門家にも減少の要因がワクチン接種以外なかな

か分からない様であります。このまま収束すれば

良いと思いますが、第６波が来ないことを願いた

いと思います。現在のハイブリッド例会、会場レ

イアウト及び食事等につきましては、今後も検討

していきたいと思います。

先週「地域社会の経済発展月間」のお話をしま

したが、10月は「米山月間」でもあります。米

山記念奨学会事業とは、全国のロータリアンから

の寄付金を財源として、日本で学ぶ私費外国人留

学生に奨学金を支給し、支援する国際奨学事業で

す。将来、日本と世界を結ぶ「懸け橋」となって

国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き理解者

となる人材を育成することが事業の使命です。

その歴史は50年以上前に遡ります。平和を愛

し、青少年に手を差し伸べた“日本ロータリー

の父”米山梅吉氏の遺徳を記念する事業として、

1952年東京ロータリークラブは、海外からの留

学生を支援する国際奨学事業を始めました。やが

てそれは、日本全国のロータリークラブの共同事

業として発展し、1967年に文部省（現・文部科

学省）を主務官庁とする（財）ロータリー米山記

念奨学会が設立されました。50有余年の歴史を

持ち、世界に類を見ない日本ロータリー独自の多



会員一人当たり19,000円となっておりますが、

クラブ寄付は8,000円の予定ですので、是非とも

個人寄付をしていただき、不足分を埋めていただ

きたいと思います。よろしくお願い致します。

今日の例会は、会員増強例会です。緊急事態宣

言中のため延期となっておりましたが、宣言解除

を受けまして、本日の開催となりました。本日

現在、純増２名となっております（５名の新会

員、伴パスト会長のご逝去、丸田会員、横田会

員の退会）。シェカール・メータRI会長の言われ

る「もっと行動し、もっと成長する」の言葉通り、

会員を増やし参加者基盤を広げて行きたいと思い

ますので “each one bring one”の精神で１人が

１人の入会候補者の情報をいただきたいと思いま

す。塚越委員長、本日はよろしくお願い致します。

幹事報告 渡邊和裕幹事

◇本日18時30分～ ホテルニューイタヤにて　

倉井年度第４回定例理事会開催。

◇10月６日（水）、第３グループAB会長・幹事

会がホテルニューイタヤにて、宇都宮東RCの

ホストで開催されました。各クラブ、コロナ

禍での、工夫した会の運営について発表され

ました。また、ＩＭは来年３月５日に開催予

定とのことです。

委員会報告 　

◇出席委員会　　　　　　　　　　

＜皆出席表彰・９月分＞　　　　　岡田委員長

　通算30年　髙野　藤房会員

　通算24年　福田　治雄会員

　通算21年　加藤　勝朗会員

　通算16年  五味渕秀幸会員

　連続11年　齋藤　秀明会員

　連続11年　手塚　正智会員

　連続８年　山﨑　盛美会員

　通算３年　床井　光雄会員

◇社会奉仕委員会　　　　　　　鈴木委員長

バンバ広場共同清掃奉仕活動のご参加のお願い

　９月末にＦＡＸにてご案内を致しましたが、

まだ人数が足りないため、より多くのご参加を

お待ちしています。（締切り26日）

「ポール・ハリスとロータリー」動画鑑賞

－ 第４章 ロータリークラブの発足（前半）－

※『ロータリーの友』HPのアニメーション

　動画配信より

卓　話

「会員増強について」

会員増強委員会　塚越淳史委員長

皆さん、こんにちは。クラブの未来のためには、

増強活動をとめるわけにはいきません。会員皆様

には、新会員候補者のご推薦、情報提供にご協力

いただきますよう、よろしくお願い致します。本

日は、各テーブルに前年度から引き継いだ資料と

新会員候補者エントリーシートをお配り致しまし

たので、各テーブルで、エントリーシートにご記

入していただきたいと思います。オンラインでご

参加の会員の皆様は、事務局までエントリーシー

トをＦＡＸしていただきますようお願い致します。

それでは、マスク着用の上、お話し合いください。

－　各テーブルにて、約20分間候補者を思案　－

皆様からいただいた情報をしっかりまとめて、

皆様にフィードバックしながら、増強活動に活か

せればと思います。本日はありがとうございました。
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